

Club de la Boucle

La Fondation Eugène Napoléon

(Jeudi 9 Janvier 2025)



Voulue par l'impératrice Eugénie, cette institution inaugurée en 1856 fut d'abord un orphelinat et est aujourd'hui un foyer d'étudiantes. Son originalité réside dans son plan, qui affecte la forme du collier de diamants offert par la ville de Paris à l'impératrice à l'occasion de son mariage, et que celle-ci refusa pour édifier cette fondation, portant les prénoms de son fils. A l'intérieur, un



très beau salon conserve les portraits du couple impérial et la chapelle est ornée d'une peinture célébrant l'action philanthropique de la souveraine.

